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ASSESSORIA Guilherme Vieira Cipriano  

Participantes 

Celina Fernandes Almeida Manso  Coordenadora Adjunta 

Janaína de Holanda Camilo  Membro 

Simone Buiate Brandão Membro 

Anna Carolina Cruz Veiga de Almeida Conselheira 

João Eduardo da Silveira Gonzaga Conselheiro Suplente 

David Alves Finotti Camardelli de 

Azerêdo 
Conselheiro Suplente 

Isabel Barêa Pastore Gerente Geral 

Maria Ester de Souza 
Assessora de Assuntos 

Institucionais 

 

PAUTA  

I e II 
Leitura e aprovação da Pauta desta reunião e da Súmula da 68ª reunião 

ordinária da CEPUA-CAU/GO 

Discussão 

A súmula foi encaminhada juntamente com a convocação e pauta, e o 

Coordenador questiona se há alguma dúvida ou questionamento sobre os 

documentos. 

Encaminhamento Aprovação unânime da súmula pelos Conselheiros presentes. 

 

ORDEM DO DIA 



 

 

III Audiência Art Deco 

Discussão 

Os conselheiros João Gonzaga e Anna Carolina informaram que participaram 

da audiência e que, diante das discussões que tiveram com os demais 

participantes, entenderam que o CAU/GO precisa se posicionar quanto ao 

assunto, pois a proposta como vem sendo discutido possui uma abordagem 

mais turística. 

De acordo com os conselheiros, o foco no centro de Goiânia precisa ser mais 

amplo, visando dar maior sentido à sua revitalização. 

Foi sugerida a montagem de uma comissão de trabalho para discutir sobre o 

tempo na audiência. 

O conselheiro João Gonzaga informou ainda que foi discutida também a 

utilização do centro da cidade a partir da realização de um concurso de 

arquitetura. Anna Carolina trouxe aos demais que também foi colocada a 

possibilidade de utilização de emenda parlamentar para implementação do 

projeto. 

Em vista disso, os participantes aventaram que o CAU/GO pode se posicionar 

sobre essa revitalização tomando por base as diretrizes do projeto “Vem pro 

Centro”. 

A conselheira Celina delineou que o CAU/GO precisa começar a fomentar um 

plano para o centro de Goiânia, e não somente implementar ações pontuais. 

Disse que a revitalização precisa ser mais ampla, dando como exemplo a ação 

realizada no “Beco da Codorna”, no centro da cidade.  

A Gerente Geral sugeriu que o primeiro pontapé que pode ser dado é a 

necessidade de criação de um Grupo de Trabalho – GT para começarem a 

discutir estratégias e, a nível de CAU/GO, que sejam definidas diretrizes para 

tanto, tendo os conselheiros presentes anuído com a ideia. 

Celina recomendou que o GT atraia também outros atores, quais seja, aqueles 

que podem ser afetados com essa revitalização. Foi sugerido ainda que a 

Prefeitura fosse provocada sobre a questão. 

Encaminhamento 

Como encaminhamento, foi deliberada a necessidade de montagem de um GT 

sobre o projeto de revitalização do centro e, após, que seja marcado um 

encontro do grupo para iniciar as discussões. Ficou decidido ainda que será 

remetida uma carta sobre a matéria para a Prefeitura e que a Conselheira Anna 

Carolina buscará meios políticos para tanto. A assessora de assuntos 



 

 

institucionais do CAU/GO, Maria Ester, redigirá um texto sobre esse projeto. 

 

IV Selo CAU/GO de patrimônio 

Discussão 

O conselheiro João Gonzaga informou aos presentes que participou de reunião 

com representante do CAU/GO para discutir sobre a implementação do selo de 

patrimônio no CAU/DF. Para tanto, João apresentou aos participantes da 

reunião da CPUA um arquivo sobre o projeto implementado no CAU 

candango. 

Segundo João, o selo servirá para qualificar bens que tem arquitetura de valor, 

e que os bens que são tombados pelo patrimônio histórico não seriam 

contemplados com o referido selo. 

João disse ainda que o selo foi muito bem aceito no DF, e que essa qualificação 

vem sendo, inclusive, utilizada pelo mercado imobiliário de venda de imóveis 

por corretores. 

A Gerente Geral sugeriu que seja trazida a ação do selo para dentro da própria 

CPUA, e para que seja criada uma comissão organizadora para tanto. 

Recomendou que o projeto implementado no CAU/DF fosse utilizado como 

parâmetro pelo CAU/GO e para que fossem discutidos os critérios de seleção 

dos bens que receberiam o selo. Isabel recomendou ainda que a entrega das 

placas com o selo fosse feita na semana do arquiteto. 

Se prontificaram a participar da comissão organizadora os conselheiros João, 

Anna Carolina e David Alves. 

Encaminhamento 

O conselheiro João Gonzaga irá a Brasília conversar pessoalmente com o 

conselheiro do CAU/DF que coordenou o projeto do selo naquela sede e 

encaminhará brevemente os nomes dos membros que participarão da comissão 

organizadora para edição da Portaria de sua criação. 

 

 

V Concurso Refugiados 

Discussão 
O CAU/GO encaminhou os documentos necessários para formalização do 

convênio com a UFG para a realização do referido concurso. Maria Ester 

informou que Suzete foi nomeada representante da UFG para coordenar o 



 

 

concurso. 

Maria Ester disse ainda que será montando um calendário do projeto 

básico/termo de referência, e que o lançamento do projeto deverá ocorrer no 

mês de agosto de 2022. Além disso, reforçou ainda que a proposta é para que 

sejam realizados projetos mais modelares, a fim de que sejam aplicados em 

outros municípios, além da capital. 

 

VI Curso de capacitação em acessibilidade  

Discussão 

Foi informado que houve autuação de processo no SICCAU e que o curso 

ocorrerá no mês de agosto. 

O curso contará com a participação de 25 (vinte e cinco) pessoas, envolvendo 

servidores do Estado e do Município. 

 

VII Planos setoriais de Goiânia 

Discussão 

Maria Ester informou que recebeu minutas de alguns textos normativos, como 

sobre parcelamento e Código de Edificações. 

Disse ainda que, em apreciação prévia, a proposta do Código de Edificações 

altera consideravelmente as questões administrativas. Informou, por fim, que a 

quantidade de audiências que vem sendo realizadas para tratar dessas temáticas 

inviabilizam a presença do CAU/GO em todas elas. 

 

VIII Convidado de Itumbiara 

Encaminhamento 
Será remetida uma notificação ao representante do CAU/GO em Itumbiara 

sobre a sua exclusão como representante do Conselho na cidade. 

 

 

IX Assuntos gerais 

Discussão 

Sobre e evento “Cidade para Mulheres”, foi deliberada que o CAU/GO 

buscasse a sua realização em parceria com outros CAU’s/UF. 

A respeito do COMPUR, foi informado que a representante do CAU/GO no 



 

 

Conselho, Adriana, pediu para ser substituída e para que seja levado à Plenária 

outro nome para tanto. 

 

 

Com a autorização da Comissão de política Urbana e Ambiental do CAU/GO, e considerando a 

implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das informações 

prestadas (art. 7º, parágrafo único, c/c art. 9º, da Deliberação Plenária Ad Referendum n. 07/2020-

CAU/BR). 

 

 

Guilherme Vieira Cipriano 

Assessor Jurídico e de Comissões 
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